

11/4 美味しいお米で元気に育つ



J A おおいたこのえ女性部から、園を代表して4歳児・5歳児クラスの園児に渡されました

J A おおいたこのえ女性部様よりみつばこども園に玖珠九重産のひとめぼれ100kgと記念品が贈られました。コロナ禍前はおにぎり教室が開催されていましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年は給食のお米が寄贈されました。部長の野上香代子さんは「美味しいご飯を食べて農業のファンになってください」と挨拶されました。

11/8 農業体験・農泊で交流深めて



研究会の会員の皆さんと、日野町長、吉光農林課長、西部振興局 諫山さん

九重町役場で九重「グリーン・ツーリズム」研究会設立20周年記念式典が行われました。式典では、大分大学学生との農業体験や野上児童クラブとの食育活動、味噌づくりなどの様子がスライドショーで上映されました。会長の飯田かよ美さんは「一年越しの式典開催になりましたが、これからも皆さんと一緒に活動をして年を重ねていきましょう」と挨拶されました。

11/9 おうち時間 家族で点検 火の始末



九重町消防団員 41 名が九重町役場での出発式に参加し、防火パレードに出発しました

九重町消防団が秋の全国火災予防運動の一環として、防火パレードを行いました。この日は、南山田地区粟野で火災を想定した非常呼集訓練も早朝に実施されました。九重町役場で行われた出発式後、消防団が地域の防火パレードへ出発し、火災予防を呼びかけました。



11/9 大規模災害時の食事支援を



(左から) 日野町長、株式会社東洋食品 九州事業部 河村一夫事業部長

町内の学校給食調理配送業務を委託している株式会社東洋食品と「非常災害時における食事の提供に関する協定」を締結しました。本協定により災害時には町からの要請により、被災町民等に対応する食事の支援を行っていただけます。河村事業部長は「今後どのような協力ができるのか町と一緒に考えながら、ご協力させていただきたいです」と述べられました。